



PRESSEMITTEILUNG Nr. 123/25

Luxemburg, den 16. September 2025

Savvas Papasavvas als Vizepräsident des Gerichts der Europäischen Union wiedergewählt

Nach der teilweisen Neubesetzung des Gerichts ist Savvas Papasavvas¹ für die Zeit vom 16. September 2025 bis zum 31. August 2028 als Vizepräsident des Gerichts der Europäischen Union wiedergewählt worden.

Lebenslauf von Savvas Papasavvas

Geboren 1969 in Nikosia (Zypern) erwirbt Savvas S. Papasavvas 1991 einen Abschluss (Ptychion) an der rechtswissenschaftlichen Fakultät des Ethniko kai Kapodistriako Panepistimio Athinon (Nationale und Kapodistrias-Universität Athen, Griechenland). Im Rahmen seines Postgraduiertenstudiums erlangt er 1992 ein Diplôme d'études approfondies (DEA) im öffentlichen Recht an der Université de Paris II (Frankreich) und 1995 einen Doktorgrad in Rechtswissenschaften an der Université d'Aix-Marseille III (Frankreich).

1993 in die zyprische Anwaltschaft aufgenommen und Mitglied der Anwaltschaft von Nikosia ist er als Anwalt tätig, bis er 2004 zum Richter beim Gericht ernannt wird.

Er widmet sich auch der Lehre, und zwar von 1997 bis 2002 als Lehrbeauftragter und von 2002 bis 2004 als Dozent für Verfassungsrecht am Panepistimio Kyprou (Universität von Zypern).

Savvas S. Papasavvas wird am 12. Mai 2004 zum Richter am Gericht ernannt und ist für zwei aufeinanderfolgende Amtszeiten vom 15. September 2010 bis zum 25. September 2016 Kammerpräsident. Er wird von seinen Richterkollegen am 27. September 2019 zum Vizepräsidenten gewählt und übt dieses Amt seitdem aus.

Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nicht amtliches Dokument, das das Gericht nicht bindet.

Pressekontakt: Hartmut Ost ☎+352 4303-3255

Bleiben Sie in Verbindung!



¹ Vgl. Pressemitteilung [Nr. 121/25](#) vom 15. September 2025.